

Programa cultural para niños cuencanos

8 de junio de 1950

- El Frente Amplio de Mujeres con los auspicios del Departamento de Difusión de la Universidad y del H. Consejo Provincial del Azuay viene de desarrollar un amplio progra-

ma cultural en homenaje al Niño en su fecha Universal.

-El programa que comenzó el 1 de junio concluirá este

(Pasa a la Página 13 Nº 4)

-Nro. 4-

domingo con una función de teatro infantil a cargo del Grupo del Colegio "Ciudad de Cuenca", acto a cumplirse en el teatro universitario "Carlos Cuevas Tamariz", a partir de las 9:30 a. m.

Luego se procederá al acto de premiación a los ganadores de los concursos infantiles que fueran auspiciados y organizados por el Frente Amplio de Mujeres.

PROGRAMA PARA HOY. SABADO Y DOMINGO

Viernes 6: 7:30 p. m. Programa radial en "Splendid". Balance de la realización de la "Semana del Niño", con la participación de un representante del Consejo Provincial, del FAM y de la ciudadanía.

Sábado 7: 11 a. m. Mesa redonda sobre la realidad legal, educativa y de salubridad del niño ecuatoriano, con la participación de expertos en esas áreas.

Radio "Visión".

DOMINGO 8: 9:30 a. m. Función de teatro infantil a cargo del Grupo del Colegio Ciudad de Cuenca. Teatro Carlos Cuevas Tamariz —Entrada gratuita—.

10:30 a. m. Premiación a los ganadores de los concursos infantiles en el mismo teatro. (Concentración Infantil por los derechos del Niño).

El FAM con el auspicio del Consejo Provincial durante la semana que se inicia y en conmemoración del DIA INTERNACIONAL DEL NIÑO, ha programado diversas actividades que implican denuncia y protesta por la situación en la que vive el niño ecuatoriano:

DOMINGO 1º

9 y 30.— Presentación de una obra de teatro infantil a cargo del grupo "NUCAN-CHIC" del Departamento de Difusión Cultural de la Universidad de Cuenca.
Entrada gratuita.

LUNES 2.—

.Visitas a guarderías infantiles, centros de rehabilitación de menores ,etc. para detectar sus necesidades y solicitar al Consejo Provincial el apoyo y solución de las mismas.

MARTES 3.—

Programa radial de denuncia. Radio Visión.

MIERCOLES 4.—

10 a.m.— FOTO—DENUNCIA. Exposición fotográfica en el Mercado 9 de Octubre, sobre la realidad del niño en nuestra provincia. Participan: grupo de fotógrafos aficionados.

3 p.m.— Concursos de pintura y redacción infantil con la participación de los niños de las escuelas de la ciudad.

Local: Escuela Dolores J. Torres, con la colaboración de la Dirección Provincial de Educación.

JUEVES 5.—

10 a.m.— FOTO—DENUNCIA: Exposición fotográfica en la Plazaleta de San Francisco.

12:45 p.m.— Programa radial de denuncia de la realidad del niño Radio Visión.

VIERNES 6.—

7:30 p.m.— Programa radial en "Splendid". Balance de la realización de la "Semana del Niño", con la participación de un representante del Consejo Provincial, de FAM y de la ciudadanía.

SABADO 7.—

11 a.m.— Mesa redonda sobre la realidad legal, educativa y de salubridad del niño ecuatoriano, con participación de miembros del FAM e invitados especiales. Radio Visión".

DOMINGO 8.—

9.30 a.m.— Función de teatro infantil a cargo del Grupo del Colegio "Ciudad de Cuenca".

Teatro "Carlos Cueva Tamaziz".— Entrada gratuita.

10,30 a.m.— Premiación de los ganadores de los concursos infantiles en el mismo Teatro. (Concentración infantil por los derechos del Niño).

Proyecto del Programa de la Semana del Niño
para el año 1980
en la Provincia de Cuenca